

Lorsque l'Etat s'associe à VINCI, multinationale du bâtiment, pour construire un aéroport aussi coûteux qu'inutile, ce sont des terres arables qui disparaissent, ainsi que ceux qui y vivent et qui travaillent.

A Notre-Dame-des-Landes (proche de Nantes), la lutte engagée contre l'aéroport symbolise aujourd'hui le refus d'un modèle dépassé que certains voudraient encore nous imposer. Un choix s'impose : des légumes et pas de bitume, des buissons et pas d'avions !

**Soirée d'information sur la lutte contre
l'aéroport de Notre-Dame-Des-Landes (44),
vendredi 7 décembre, 19h,
Espace Jean Dame,
17 Rue Léopold Bellan, Paris 2eme, Métro Sentier**
Projections et Débats

Rencontre avec les actrices et les acteurs de la lutte
ACIPA (Association Citoyenne Intercommunale des
Populations concernées par le projet d'Aéroport de
Notre Dame des Landes) et ZAD (Zone à Défendre)

**Manifestation le samedi 8 décembre à 14h,
Métro Belleville**

Organisées par le collectif de soutien en Ile-de-France
Informez-vous : zad.nadir.org / acipa.free.fr
Rejoignez-nous : collectifnddlparisidf@riseup.net

